かったです。

子どもサンデー教室® 理科の実験をやってみよう」

ましたが、学校で習ったことの

他にもいろいろな実験をやり

(1月29日

理科の実験をして教えてくれま 元中学校の先生がいろいろな

ました。

(山口健太)

大

磯

周 駅

伝

大 会

1 月 15 日

はいろいろな力があるとわかり

ふくしゅうになりました。力に

時や体育の授業で運動する時に らく時と言ったら、物を動かす も力を使うと思いました。 を書き出しましたが、力がはた の質問があり、思いあたるもの 最初に「力がはたらくとき…」



▲水に沈めると重さが違うぞ!?

う重さにあわせるのはむずかし びんばかりでおもりを使って量 とでは重さが違いました。てん 普通にばねばかりで量るのと石 ったりもしました。ちょうど合 をビーカーの水に沈めて量るの 次に石の重さを量りました。

> いい思い出になりました。 て感動しました。小学校生活の した人たちの走っている姿を見 最後の力を出してゴール

> > がんばって走っていて、私もい

No.22

(齋藤亜里沙)

周 伝 大

1月15日

年れいが高い人、女の人といろ いろな人が走っていました。 25チームでしたが、中学生から 人がたくさんいました。参加は にはおうえんの人、選手、係の に見に行きました。中けいじょ 私ははじめに第3中けいじょ



▲第2中継所でのたすき渡し

▲運動公園の坂は選手泣かせ!!

うは大磯高校りくじょうクラブ が選手にはとてもつらそうでし の運動公園です。運動公園の入 でした。選手の人たちはとても た。そして最後にグラウンドを 口からグラウンドまでの上り坂 一周してゴールです。ゆうしょ 次に見に行ったのは、ゴール

も「磯小走ろう会」チームで参加

いました。大磯小学校の先生方

していたので、私も一緒に応援

しました。

ゴールを見たくて運動公園に

沿道でたくさんの人が応援して

最初に第2中継所へ行ったら

つか走れたらいいなと思いまし تع ん (内海七夕美)

焼 き

1月14日

した。 たがみんなカッパを着てやりま をやりました。その日は雨でし 私は川じり公園でどんど焼き



▲おだんごがじょうずに焼けたかな!? (写真は北浜海岸)

まっ黒でした。雨でも火のまわ またどんど焼きをやりたいです。 におだんごが焼けませんでした。 りは熱くて、なかなかじょうず 物がありましたが、みんな一緒 お正月のかざりなどいろいろな おとなの人は煙のせいか顔が

に燃やされていました。

◎問い合わせ 企画室 四内線207

チームによっては悔しがってい

にたすきをつないだ満足の顔、 選手、迎える仲間の人たちの顔 行きました。次々に帰ってくる

Good

次の要領で優良運転者の表彰申 ださい。 請を受け付けています。 該当される方は、お申込みく 大磯地区交通安全協会では、

表彰の種類と資格要件

○過去に同種の表彰を受けたこ ○常に自動車を運転し、 会会員 間、無事故・無違反の安全協 年・10年・15年・20年の各期 過去5

受付

とがない方

サイトにはだるま、おふだ、

○5年·10年表彰 ○15年·20年表彰 大磯地区交通安全協会 4月3日(月)~6月15日 木

持ち物免許証・認印 7月3日(月)~9月15日 金

証明書交付手数料 70円 (無事故・ 無違反

◎問い合わせ

蒲原なな子